
 さあ、29年度 3学期、そして、 
30年度ゼロ学期！発進！！ 
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学
期
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抱
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私
の
三
学
期
の
抱
負
は
三
つ
あ
り
ま
す
。 

 

一
つ
目
は
、
自
分
の
進
路
決
定
に
向
け
て
努
力
を
し
て

い
く
こ
と
で
す
。
私
は
、
進
路
選
択
で
悩
ん
だ
こ
と
も
あ

り
ま
し
た
。
し
か
し
、
志
望
校
合
格
の
た
め
に
、
三
学
期

は
苦
手
な
分
野
も
克
服
で
き
る
よ
う
１
・
２
年
生
の
復
習

や
こ
れ
か
ら
習
う
と
こ
ろ
の
予
習
や
復
習
を
行
っ
て
い

き
ま
す
。
ま
た
、
前
期
試
験
に
向
け
て
こ
れ
か
ら
の
面
接

練
習
に
も
積
極
的
に
取
り
組
み
、
目
標
と
す
る
進
路
に
向

け
て
計
画
的
に
学
習
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。
授
業
で
は
し

っ
か
り
と
先
生
の
話
を
聞
き
、
分
か
ら
な
い
と
こ
ろ
が
あ

れ
ば
先
生
や
周
り
の
人
に
聞
い
た
り
し
て
、
分
か
ら
な
い

と
こ
ろ
を
そ
の
ま
ま
に
し
な
い
よ
う
に
し
た
い
と
思
い

ま
す
。 

 

二
つ
目
は
、
自
分
自
身
を
律
す
る
こ
と
で
す
。
二
学
期

は
時
間
に
ル
ー
ズ
に
な
っ
て
い
た
の
で
、
三
学
期
は
メ
リ

ハ
リ
を
つ
け
、
時
間
に
無
駄
が
な
い
よ
う
に
過
ご
し
て
い

き
た
い
で
す
。 

 

三
つ
目
は
体
調
管
理
を
行
う
事
で
す
。
受
験
当
日
に
風

邪
を
引
か
な
い
た
め
に
も
、
今
の
う
ち
か
ら
手
洗
い
、
う

が
い
、
早
寝
、
早
起
き
を
し
、
ベ
ス
ト
な
状
態
で
受
験
で

き
る
よ
う
し
た
い
で
す
。 

 

私
た
ち
３
年
生
に
と
っ
て
三
学
期
は
最
後
の
学
期
に

な
り
ま
す
。
二
中
で
過
ご
す
こ
と
も
残
り
わ
ず
か
な
の

で
、
悔
い
が
残
ら
な
い
よ
う
に
一
日
一
日
を
大
事
に
し
、

笑
顔
で
卒
業
が
迎
え
ら
れ
る
よ
う
に
し
ま
す
。 

 

 

 

 

 

１月９日（火）に３学期の始業式があり、

１年生・２年生・３年生の各学年を代表

して、抱負を述べてくれました。今回は、

３年生の発表を紹介します。 

                   まず始めに、二中の皆さん全員が、命を大切にして今日を

迎えてくれたこと心より嬉しく思う、と伝えました。 

そして「ノミ」の話をしました。「ノミは高くジャンプするので、

ガラスのコップに入れても簡単にぴょんぴょん飛び越えます。そこ

で、そのコップにガラスのふたをかぶせたそうです。ノミは何度も

ジャンプしますが、透明のふたにぶつかっては落ち、ぶつかっては

落ち・・。しばらくしてふたを取ると、ノミは、もうそのコップよ

り高くは飛べなくなってしまうそうです。きっとノミは自分の限界

を自分で決めてしまったのだろう、ということです。 

では、このノミをもう一度コップよりも高くジャンプさせるためにはどうすればいいのでしょうか。

それは、別のノミをコップに一緒に入れる事だそうです。すると、コップより高くは跳べなくなったノ
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ミが、仲間の姿を見て、再び跳べるようになる・・。 

挫折を味わったり、失敗したり、もうだめだ・・と思ったり。みんな経験していくことです。でも、

みなさん、一人じゃないって、仲間がいるって素晴らしいことだと思いませんか？ 

もう一つ。ジャンプするとき、足元がぬかるんだり、ふわふわしたりしていたら、どうですか？思い

っきり上に飛べませんよね。ジャンプするときの足元をしっかりするためにも、1時間1時間の授業、1日

1日の家庭学習、部活動の練習などを積み重ね、足元、基盤を固めていってください。 

そして最後に・・・。２学期の終業式に皆さんがもらった通知票に書いてあった、ある先生の言葉。

『あなたは一人ではありません。一緒に頑張りましょう。』 

私たちはチーム二中です。29年度のまとめと30年度の準備のこの3学期の一日一日を“攻めの姿勢”で

確実に積み重ねていきましょう。皆さんの頑張りと健康を祈念して校長式辞とします。」 

寒い体育館でしたが、一生懸命に話を聞いてくれる皆さんの姿は「風格ある二中生」の姿でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1月 18日、新生徒会役員及び新各種委員長の就任式が行われ、生徒会会長：松本さんを中心と

した新体制がスタートしました。よりよい二中をどうぞよろしくお願いします！      

副会長：山下くん・眞鍋さん 書記：濵田さん・中村くん 

議長・副議長：福島くん・鶴田くん  

体育委員長：田辺くん 放送委員長：浅野くん   

文化学習委員長：髙岡くん 給食委員長：高田くん  

生活安全委員長：山田くん 保健委員長：吉本さん 

整美委員長：山口さん 環境 ISO 委員長：吉野さん 図書委員長：鬼塚くん 

前会長の川野さんをはじめ旧役員、旧委員長の皆さん、お疲れ様でした。そして、大変ありが

とうございました。 

                 １月２７日、保護者の方 

               の心のこもったお祝いの

膳をいただいた後に学校を出発。雲一つ無い晴天の元、今年

は初めて湯の児のビーチで立志式を行いました。ＰＴＡ２学

年委員長の相馬さんからあたたかいお祝いの言葉をいただ

き、生徒一人一人の気合いの入った立派な決意表明。 

  立志式は、将来の目標や決意などを明らかにする行事で

す。また、自分や家族を見つめ直す機会になったとも思いま

す。  

いよいよあと１ケ 

月で３年生。自分を 

高め、学年を高め、 

二中を高めていって 

欲しいと思います。 

期待しています！！ 

 

○
本
校
で
は
、
授
業
の
中
で
学
び
合
い
活
動
を
取
り
入
れ
て
い
ま
す
。 

○
あ
る
授
業
を
見
て
い
た
と
き
の
こ
と
。
生
徒
は
椅
子
に
座
り
、
一
対

一
で
向
か
い
合
っ
て
自
分
の
考
え
を
発
表
し
合
っ
て
い
ま
し
た
。
相

手
が
発
表
し
終
わ
っ
た
途
端
、
聞
い
て
い
た
生
徒
が
そ
の
意
見
に
対

し
て
胸
の
前
で
小
さ
く
拍
手
を
し
て
い
ま
し
た
。 

○
思
わ
ず
出
た
仕
草
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、
相
手
の
意
見
に
耳
を
傾

け
そ
れ
に
つ
い
て
胸
の
前
で
小
さ
く
、
で
も
温
か
く
拍
手
を
し
た
男

子
の
姿
に
、
学
び
合
い
の
一
つ
の
形
を
見
た
思
い
が
し
ま
し
た
。 

 

２年生立志式 

 



 


